



BIO ROTWEINE BIO RED WINES

CABERNET SAUVIGNON-MERLOT QW - KESSELRING 0.2L — 6,50

Wärmende, mediterrane Noten, aus der Pfalz wohlgernekt, von dunklen Beeren und reifen Pflaumen. Würze von Sandelholz, Wacholder und etwas Kakao, im Gaumen rund, vollmundig, sanfte Struktur.

Warming Mediterranean notes, nicely remind of Pfalz, of dark berries and ripe plums. Seasoning of sandalwood, juniper and some cocoa, round on the palate, full-bodied, gentle structure.

LA CROIX SIMON BORDEAUX ROUGE AOP 0.2L — 6,50

Traumhafter Duft von dunklen Kirschen, intensiven schwarzen Johannisbeeren und feinster Vanille. Rote Früchte wie Cassis, Sauerkirsche und Brombeere dominieren ganz klassisch den kräftigen Geschmack des Rotweins. Der Bordeaux Rouge besitzt eine schöne Säurestruktur und ausgesprochen seidige Tannine.

Dreamlike scent of dark cherries, intense black currants and the finest vanilla. Red fruits such as cassis, sour cherry and blackberry dominate the classic taste of red wine. The Bordeaux Rouge has a nice acidity and very silky tannins.

CASTILLO DE ENGUERA' RESERVA

VA LENCIA DO ENGUTERA 0.75L — 29,90€

Die Reserva zieht bereits durch ihre dunkelrote Farbe die Blicke auf sich. Der Ausbau in neuer französischer und amerikanischer Eiche mit anschließender Flaschenreife verleiht dem Wein eine besonders angenehme Textur. Am Gaumen feine Würze, gepaart mit intensiver Mineralität, ein kräftiger, vollmundiger Wein.

The Reserva already attracts attention by its dark red color. The expansion in new French and American oak with subsequent bottle maturation gives the wine a particularly pleasant texture. On the palate, fine spice paired with intense minerality, a strong, full-bodied wine.